Este fin de semana se celebró el XIII pleno del comité central del Partido Comunista de Chile, al concluir, Lautaro Carmona, secretario general del Partido, entregó declaraciones respecto a los temas de fondo abordados en esta importante instancia de análisis y discusión de la colectividad: La derrota electoral del 7 de mayo, la votación PC y la necesidad de frenar el avance de la ultraderecha en el país.

En primera instancia, el secretario general valoró la alta participación partidaria que tuvo este pleno, en donde estuvo presente el Comité Central, pero también, las y los secretarios de comités regionales de todo el país, junto con delegaciones de militantes que tienen responsabilidades de gobierno y la bancada parlamentaria.

Según expresó Lautaro Carmona, "el tema de fondo fue hacer un examen lo más profundo del caso, para analizar en forma política la significación de la derrota que vivió el movimiento popular, el pueblo, la izquierda, el 7 de mayo y el peligro de avance de la derecha y ultraderecha con planteamientos muy reaccionarios, que se abren camino después ese día".

El análisis del partido Comunista llama a la unidad para responder con un proyecto político amplio y transformador, mirando a futuro, más allá incluso de los próximos comicios electorales de 2024, "la respuesta partidaria acordada en este pleno es, primero, compartir esto con la impresión más amplia de unidad entre todas las fuerzas democráticas, de izquierda, progresista, que incluya a la Democracia Cristiana y todos los partidos que tenemos presencia y participación en el gobierno, pero también con los sectores de izquierda que no forman parte del gobierno" declaró el secretario general.

Sobre el inicio del trabajo del Consejo Constitucional, Lautaro Carmona, señaló que existe un equipo de militantes, con personas capacitadas que entregará el balance de cuánto ha avanzado esta comisión experta, sin perjuicio de la valorable tarea realizada en particular por Alexis Cortés.

Buscando que las mayorías incidan en el proceso constitucional, el Partido Comunista, agregó, propone que se implementen de la forma más eficaz y ancha posible los mecanismos de participación ciudadana, que corren de cuenta por diferentes universidades públicas, como la Universidad de Chile o la Universidad Católica. Por último, que la bancada de los representantes de consejeros constitucionales de izquierda respalden y defiendan los avances sociales en la nueva Constitución.

Respecto a las posibles definiciones en el plebiscito de salida de este proceso constitucional, Lautaro Carmona declaró, "el partido ha resuelto no tomar posición que no sea hacer un seguimiento a este debate. Sería un error adelantar posición, así como también sería un error adelantarse a las cosas que pueden ir surgiendo, y entonces vamos a estar muy, muy concentrados y en mérito tomar definiciones y hacerlas públicas".

Uno de los grandes ausentes de este pleno fue el presidente del Partido Comunista, Guillermo Teillier, quien este viernes fue intervenido quirúrgicamente, ante esto Lautaro Carmona señaló, que muchos militantes extendieron sus saludos para el presidente del Partido y otros militantes que se encuentran delicados de salud. Respecto a la cirugía, dijo que era parte clave del proceso de recuperación que vive actualmente Teillier; el proceso resultó exitoso y actualmente se encuentra en fase de recuperación.

Tanto la Democracia Cristiana, como el PPD, definieron en su consejo nacional un llamado a la unidad, en ese sentido el Partido Comunista mantiene coincidencia política. Sin embargo, el secretario general advirtió que esperaba que no hubiera miradas excluyentes, para levantar una fuerza que agrupe incluso a los sectores de izquierda que hoy no están en el gobierno y que se deben sumar para combatir la ultraderecha.



122,949 total views,

5 views today